



---

---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 115**  
**11 de marzo de 2016**

## **Universidad Central del Ecuador reflexiona sobre la nueva epidemia: el virus Zika**

La Facultad de Ciencias Médicas de la Universidad Central del Ecuador, con el fin de fortalecer las políticas públicas en el campo de la salud y el bienestar de la sociedad, desarrolló el Segundo Foro de Salud Pública sobre las reflexiones y aportes frente a la nueva epidemia: el virus Zika, el 7 de marzo en el Centro de Convenciones José Mejía Lequerica de la institución.

El foro contó con la participación de grandes expositores internacionales como el Dr. Roberto Montoya, consultor de enfermedades trasmisibles de la OPS/OMS, el Dr. Nikos Vasilakis PhD. de la Universidad of Texas Medical Branch, el Dr. Joao Bosco Siqueira de la Universidad de Goiania de Brasil, y el Dr. Juan Carlos Navarro de la Universidad Central de Venezuela quienes enfatizaron que a pesar de que ésta pandemia no es nueva, los países deben desarrollar estrategias para controlar el mosquito Aedes aegypti para evitar la expansión del virus y así prevenir las enfermedades relacionadas con el virus Zika. Por lo que, es necesario fortalecer la vigilancia y control vectorial a través de un trabajo conjunto de las entidades reguladoras y de la ciudadanía.

Además, el PhD Fernando Sempértegui, rector de la UCE, presentó una ponencia sobre los aportes de la Universidad frente al virus Zika en donde resaltó la necesidad de que la academia cree espacio de debate sobre los temas que aquejan a la sociedad, además invitó a la comunidad científica a acrecentar la investigación, y a trabajar en equipo.

El Foro fue dirigido a profesionales de la salud, autoridades sanitarias, investigadores, profesores, estudiantes, comunicadores sociales y público en general interesado en el tema.

Tras el exitoso resultado del primer Foro de Salud Pública sobre el Acceso y regulación de medicamentos y productos bioterapéuticos en Ecuador en el noviembre pasado. La Facultad de Ciencias Médicas se estableció realizar ciclos de Foros Universitarios de Salud Pública, en torno a temáticas coyunturales y de necesaria discusión para asegurar la existencia de un espacio de deliberación y de intercambio de experiencias que contribuya al desarrollo del país. E.G

